

LA: Eine nachhaltige Stadt für eine freie Zukunft

ÄNDERUNGSANTRAG LA-359

Antragsteller*in: *Stefan Schett*

Antragstext

Von Zeile 352 bis 353 einfügen:

solchen CityMaut, wahrscheinlich, wenn überhaupt, nur gering sein wird und man stattdessen die Ressourcen für stärker wirkende Maßnahmen fokussieren sollte.

Anpassung

Wir leugnen nicht die Realität und Dringlichkeit des menschengemachten Klimawandels und bekennen uns dazu, seine Folgen mit allen möglichen Mitteln einzudämmen. Trotzdem dürfen wir nicht davon ausgehen, dass das Optimum im Klimaschutz weltweit erreicht wird - wir werden also mit deutlichen Folgen rechnen müssen. Dazu gehören neben mehr Extremwetterereignissen auch mehr heiße Tage und Nächte. Dementsprechend fordern wir mehr Begrünung, Beschattung und andere Maßnahmen zur Kühlung des öffentlichen Raumes, insbesondere an bereits vorhandenen „Hitzeinseln“.

Begründung

Ein Punkt, der mir in dem Antrag komplett fehlt und den ich für relativ unkontrovers halte, wenn man dazusagt, dass man es nicht als „statt“ sondern „zusätzlich“ meint.